

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui analisis tingkat pengetahuan mahasiswa perbankan syariah terhadap akad ijarah muntahiya bittamlik UIN sultan Maulana Hasanuddin Banten. Dari hasil analisis data yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh signifikan antara tingkat pengetahuan mahasiswa perbankan syariah terhadap akad ijarah muntahiya bittamlik dari dasar pengambilan uji hipotesis dengan signifikansi 5%. Maka dapat disimpulkan bahwa signifikan, karena  $t_{hitung} > t_{tabel}$  atau  $3,652 > 1,990$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima yang artinya terdapat pengaruh secara signifikan antara tingkat pengetahuan mahasiswa perbankan syariah terhadap akad ijarah

muntahiya bittamlik. Pengaruhnya sebesar 0,386 (lemah). Berdasarkan uji korelasi bahwa korelasi antara tingkat pemahaman mahasiswa perbankan syariah terhadap akad ijarah muntahiya bittamlik sebesar 0,386 dengan variabel X tingkat pemahaman mahasiswa perbankan syariah dan variabel Y akad ijarah muntahiya bittamlik berhubungan lemah karena intervalnya 0,20-0,399 (lemah). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa berdasarkan pengujian terhadap 78 responden mahasiswa perbankan syariah UIN sultan maulana hasanuddin Banten terbukti bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara tingkat pemahaman mahasiswa perbankan syariah terhadap akad ijarah muntahiya bittamlik.

2. Faktor yang mempengaruhi tingkat pemahaman mahasiswa perbankan syariah UIN sultan maulana hasanuddin Banten terhadap akad ijarah muntahiya bittamlik (IMBT) diantaranya adalah adanya perpustakaan FEBI sebagai sarana pembelajaran

sebanyak 75,8%, jurnal-jurnal ekonomi dan perbankan sebanyak 81,5%, penerapan mata kuliah tentang lembaga perbankan dan keuangan lainnya sebanyak 91.9% serta adanya praktik kerja lapangan (PKL) sebagai sarana praktik dan media pembelajaran sebanyak 89,7%.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan di atas, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai bentuk implementasi dari hasil penelitian ini. Adapun saran-saran tersebut sebagai berikut:

1. Untuk meningkatkan pemahaman mahasiswa perbankan syariah terhadap produk-produk bank syariah dan lembaga perbankan syariah agar mahasiswa bisa menjadi praktisi atau akademisi yang handal dibidang perbankan syariah maka perlu adanya fasilitas yang mendukung mahasiswa perbankan syariah agar lebih mudah dalam memahami prosedur pada produk-produk bank syariah melalui media

belajar yang lebih ditingkatkan kualitasnya serta adanya kerja sama fakultas ekonomi dan bisnis islam dengan lembaga perbankan syariah sebagai praktik pembelajaran bagi para mahasiswa jurusan perbankan syariah.

2. Untuk penelitian selanjutnya mengenai tingkat pengetahuan mahasiswa perbankan syariah terhadap produk-produk bank syariah perlu diadakan penelitian yang mendalam agar lebih mengetahui faktor apa saja yang mendukung meningkat atau tidaknya pemahaman mahasiswa perbankan syariah terhadap produk-produk bank syariah sebagai praktisi dan akademisi dimasa yang akan datang.